

Mail vom 29. Juni 2015:

An alle Mitarbeitenden

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Soeben hat der Kantonsrat die Beratung des Budget 2015 abgeschlossen. Die vom Regierungsrat beantragten Lohnmassnahmen wurden abgelehnt, ebenso die beantragte Erhöhung des Steuerfusses um 3 Prozentpunkte. Da somit der Steuerfuss für 2015 bei 112% bleibt, ist dieses Budget definitiv, das Referendum kann nicht mehr ergriffen werden.

Wir bedauern, dass das neue Budget keine Lohnentwicklung für das Jahr 2015 vorsieht. Somit bleiben die bestehenden Löhne für das Jahr 2015 unverändert. Der Kantonsrat hat jedoch die beantragten Mittel für REKA-Checks bewilligt. Die Bezugscheine werden durch die Personaldienste baldmöglichst verteilt.

Diese Situation ist für Sie nicht befriedigend - dessen sind wir uns bewusst. Dies umso mehr weil Sie tagtäglich wertvolle Arbeit zu Gunsten des Kantons leisten. Dafür danken wir Ihnen. Der Regierungsrat wird sich dafür einsetzen, dass im Jahr 2016 eine Lohnrunde stattfinden kann.

Mit herzlichem Gruss und den besten Wünschen für den bevorstehenden Sommer.

Rosmarie Widmer Gysel

Regierungsrätin
Vorsteherin Finanzdepartement

Kanton Schaffhausen
J.J. Wepferstrasse 6
CH-8200 Schaffhausen
Tel +41 52 632 72 50
Fax +41 52 632 94 55 (direkt)
e-Mail rosmarie.widmer@ktsh.ch
Internet www.sh.ch